

## ENTREVISTA CON SERGIO NEGRETE

# Calificación no es culpa de amagos de EU

DE LA REDACCIÓN

[nacional@gtmm.com.mx](mailto:nacional@gtmm.com.mx)

La imposición de aranceles a los productos que exporte México a Estados Unidos tiene poco que ver en los anuncios realizados por la calificadora Fitch, que recortó la calificación de México, y de Moody's, que puso la perspectiva de la deuda soberana de nuestro país en negativa, afirmó el economista, Sergio Negrete Cárdenas.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, el investigador del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO) aclaró que esta situación está mayormente relacionada con la situación de Petróleos Mexicanos (Pemex).

“Pemex está en los dos comunicados de manera prominente. Porque el dinero que demanda para seguir los planes de producción y de expansión no lo tenemos, entonces hay que sacarlo de



Foto: Notimex

De acuerdo con el economista Sergio Negrete Cárdenas, Pemex demanda mucho dinero para continuar con sus planes de expansión.



PRIMERA EMISIÓN  
ENTREVISTA  
COMPLETA

Imagen Radio | L-V 07:00 hrs.

algún lado yése es el gran misterio”, expresó.

Indicó que el ajuste de las perspectivas crediticias significa mucha más incertidumbre para los inversionistas, pero aclaró que la deuda sigue en grado de inversión, que significa que quien le preste a México tendrá relativas garantías de que se le va a pagar.